



# Presseeinladung

Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V.

## Jahrespressekonferenz für Tourismusfragen 2012

Wirtschaftsminister Zeil und DEHOGA Bayern-Präsident Brandl ziehen am 23. Februar um 10.00 Uhr auf der Freizeitmesse f.re.e die Tourismusbilanz 2011

2011 war eines der Rekordjahre in den Annalen des Bayerntourismus. Die Zahl der Gästeankünfte lag nur knapp unter der 30 Millionen Marke, bei den Gästeübernachtungen wurde die 80 Millionen Marke deutlich übersprungen. Nie kamen mehr Gäste nach Bayern als im letzten Jahr.

Bayerns Wirtschaftsminister **Martin Zeil** wird in der Jahrespressekonferenz Tourismus 2011 zusammen mit DEHOGA Bayern-Präsident **Ulrich N. Brandl**, **Klaus Holetschek**, Vorsitzender des Bayerischen Heilbäderverbandes, sowie **Dr. Martin Spantig**, Geschäftsführer der Bayern Tourismus Marketing am

**Donnerstag, 23. Februar 2012, um 10 Uhr,  
im Internationalen Gästeempfang Ost,  
Neue Messe München (Eingang Ost)**

ein Resümee für das abgelaufene und einen Ausblick auf das laufende Jahr geben.

Zur Pressekonferenz mit anschließendem Imbiss sind Sie herzlich eingeladen.

Bitte teilen Sie dem Wirtschaftsministerium unter [pressestelle@stmwivt.bayern.de](mailto:pressestelle@stmwivt.bayern.de) mit, ob Sie an der Jahrespressekonferenz Tourismus und am Messerundgang teilnehmen werden. Bitte beachten Sie, dass die Einladung keine Zugangsberechtigung zur Freizeitmesse f.re.e mit einschließt.

Mit herzlichen Grüßen

Frank-Ulrich John  
Pressesprecher